

# Voz de la CENTURIA

## Conferencias

El 30 de marzo correspondió al camarada Gimeno Mesa, Secretario Local del Movimiento, la continuación del tema que explicara en otra anterior el camarada Varela Revilla: Historia de los procesos revolucionarios. Se refirió Gimeno a Rusia y Alemania haciendo un magnífico estudio de lo que fueron la revolución bolchevique y el nacionalsocialismo alemán. Quizá por leerlo un poco deprisa muchos camaradas no captaron interesantes sugerencias de su documentada exposición.

El 10 del actual el camarada Fernandez Ortiz trató de "Nuestra revolución aún pendiente". Todos esperabamos que lo hubiese tratado con más amplitud y nos defraudó. Al final, el camarada Caballero, Jefe Local del Movimiento, que presidía la reunión hizo atinadas observaciones sobre algunas facetas de lo que aquel se dejó en el tintero.

El 20 el Lugarteniente Comarcal explicó "El anarquismo y el comunismo en España". Documentado en la materia su disertación en lo que cabe fué meticulosa y al pretender aligerar la extensión del tema por lo avanzado de la hora su oración perdió unidad haciéndose pobre y deshilvanada.

## Proximas conferencias

Finalizado en la última conferencia el programa de este primer ciclo, que se inició con la constitución de la Guardia de Franco en Puertollano, le corresponde al camarada Cabezas Duarte el honor de inaugurar el segundo. Se basará este en el desarrollo de los puntos programáticos: exposición, examen comparativo con la actualidad, adecuada aplicación y posibilidades. Empezará Cabezas con el Punto 1, el día 30 del actual.

Se suspende la reunión correspondiente al 10 de mayo con motivo de la Feria.

Y el 20 de mayo el camarada Gonzalez Gutierrez siguiendo el orden propuesto nos explicará el Punto 2.

## Nombramiento

Al cesar el camarada José López Fernandez como Ayudante Comarcal para la Guardia de Franco con motivo de su nombramiento para Delegado del Frente de Juventudes, se promueve a dicho puesto al camarada Francisco Calderon Ramirez, que a la vez seguirá mandando, como hasta ahora, la Escuadra de la 2ª Falange.

## Horario de las reuniones

Las reuniones de la Centuria se celebrarán a las 9 de la noche en vez de a las 8.30 como venia haciéndose hasta ahora, y lo mismo las de Jefes de Escuadra.

## Advertencia

Se recuerda a todos los camaradas la obligatoriedad de asistir con camisa azul a todas las reuniones que celebre la Centuria. En ellas se cumple un acto de servicio.

---ooOoo---